
SAUUUOS SUBIRÃO 80%
EM rULHO
A Fundaçào IBGE divulgou 

na última qumia-feira o índice Na 
cional de ^eços ao consumidor 
apurado no més de maio: 6,69 por 
cento. Isso indica qxie os trabalha 
dores com reajustamentos sala
riais em julho terão seus ganhos 
corrigidos em 80,03 por cento. Os 
aluguéis oom reajuste semestral 
subirão 64,24 por cecto e os anu 
ais 172,47 por cento.
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tempo
O Serviço de Meteorologia 

prevê para hoje tempo estável 
com a  temperatura mantendoee 
baixa no período da manhã, po 
dendo chegar à máxima de 22 
graus no período da tarde. A írecí 
te iria localizada no litoral do R 
Grande do Sul indicava possibili
dade de ocorrência de geada

Congresso dos Municípios:
Buscando adequar o município ao

regime democrático
Com muita discussão — própria dos tem

pos democráticos — realizou- se em Santos o 
29.0 Congresso Estadual dos Municípios, que 
propõe entre outras coisas a  realização de 
uma reforma tributária de emergiacia que 
permita esperor a  nova Constituição, e tom 
bém busque melhor definição e autonomia a 
prefeitos e vereadores. Foi, na opinião do 
preíeito Ideval Paocola, um importante en
contro onde além das questões colocadas 
em pauta, os prefeitos tiveram a c^ortunida- 
de de trocar experiências e encaminhar os 
problemas de seus municípios junto aos re
presentantes de órgãos estaduais e  federais 
que se faziam presentes .

O êxito do Congresso deve-se ao prestí
gio do vice-gcvemador Orestes Ouércia, pre-

Reservatórie e pocos, 
as prioridades do SflllE

A construção de um reservatório de 500 
mil litros na região alta da cidade e a p>er- 
furação de poços artesianos, são as priorida- 

.des do SAAE, para sa.nar o problema de íol 
ta d agua em algumasl ocalidades e garan
tir o abastecimento quando, estiverem habita 
dos os edifícios e núcleos residenciais que co 
meçam a surgir na cidade. Veja matéria na 
PAGINA 3.

sidente da Associação Paulista dos Municí
pios, que conseguiu reimir mais de 500 prefei 
tos de São Paulo e outros estados, e mois os 
presenças dos ministros Fernando Lyra, da 
lusUça, leão Sayad, do Planejamento e os 
governadores Íris Resende, de Goiás, Espir: 
diâo Am.m, Sanla Cnturina e lógicamente, 
Montero.

fllém destas, 
teremos outras
50 casas-embrião

Ideval Foi bastante abordado pelos seus 
colegas sobre a  recente "troca de dividas" 
que fez com o INPS, e dona Cido, sobre a ofi 
cina experimental de artesanato. — arquivo. 

Leia matéria na página 5.

Nos contatos que realizou na 
passagem por São Paulo no iní
cio da semana, o prefeito Ideval 
Pacccla d e f i n i u  junto à 
Companhia de Desenvolvimento 
Habitacional do Estado a constru 
ção de mais 50 casas- embrião pa

ra Lençóis Paulista. Tão logo es
tejam concluídos 05 obras das prl 
meiras 60. já em ondamento. os 
recursos serão liberados. Também 
conseguiu verbas para a  instala 
ção do centro comunitário das 
casas-embrião. PAGINA 4.
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Casas de madeira estarão à venda t o P O r l c  a i l l d u O r
A Secretaria da Agricultura e Abasteci

mento está prestes a  lançar o programa de 
casas populares em madeira de pinus trota 
do. As casas que já foram vistas em Mandurí 
■por enviados do prefeito Ideval Paceda. de 
verão ser fabricadas na grande serraria mon 
tada na reserva florestal de Itapetininga e 
nos próximos meses suas primeiros unidades 
já estarão em condições de comercialização.

A informação é prestada na própria Secrela 
ria, que com isso quer colocar as reservas 
de madeira do Estado em cendições de aten 
der ao desenvolvimento social. As casas são 
de padrão técnico elevado e  poderão resol 
ver o problema de moradia dc trabalhador a 
preços inferiores às de alvenaria e sem os 
problemas habituais das cosas de madeira 
largamente conhecidas em todo o interior do 
Estado.

em destaque

Mais fiores para a cidade

O atual estágio por que atra
vessa o esporte amador de Len
çóis Paulista, permite que sejam 
pleiteadas grandes realizações de 
eventos para a  cidade. A«im é, 
que no próximo dia 21, teremos a- 
qui o inicio dos Joguinhos Regi> 
nais. reunindo mais de 300 otle- 
tas infantis de três importantes re 
gíões.

Para o ano de 1986, o diretor 
da UME, Hdler (Billy) Capoani, 
espera conseguir que sejam reali 
zados aqui os logos Regionais, de
cisão que será tomado no Con
gresso Técnico do certame deste 
a.no, no próximo més. na cidade 
de Oswaldo Cruz. O momento do 
esporte amador local está em mo 
téria especial na PAGINA 8.

Nossa prinapol via de acesso começa 
a  receber trabalho de embelezamento. Funcio 
nários do setor de Jardins da Prefeitura estão 
começando a  substituir a  grama dos cantei
ros centrais da avenida João Paulo II. bem co 
roo ornamentando a  rotatória da área com 
flores e outras plantas equilibradas que ofe 
recerão um bom visual durante todas as esta 
ções do ano. O trabalho se realizará nos 
mesmos moldes do desenvolvido na praça 
da concha acústica, com plantas estudadas 
e plano elaborado por técnicos da Faculda 
de de Agronomia de Botucatu.

Também a  rua Geraldo Pereira de Bar

Nossa Caixa abre 
crédito de entressafra 
à pecuária leiteira

Cem o objetivo de atender os produtores 
de leite e  aumentar os rebanhos produtores, 
a  Caixa Econômica do Estado de São Pau
lo lançou o Programa de Assistência à Eín- 
tresafra da Pecuária Leiteira. Trata-se de um 
programa simples, barato e não burocrático, 
que visa atender o produtor nas condições de 
adqurir sais minerais, vacina se medicamen 
tos, ração concentrada e na manutenção de 
pastos e cercas, segundo explica o gerente 
da agência de Len^is Paulista Antonio Cor 
los Grossi.

Outra facilidade, ressalta, é  que o dinheiro 
é creditado diretamente na conta do pecuarb 
ta beneficiário.

ros. na parte onde possui canteiros, está re
cebendo a substituição das plantas antigas, 
numa atividade que visa atualizar e embe
lezar o nosso centro urbano.

Reforma agrária: 
0 tema exptosivo

O governo acaba de anunciar o seu pro 
grama de reforma agrária, que deverá ser 
executado em 15 anos e  já começaram os 
conflitos tanto de opiniões como daqueles 
que desejam uma solução imediata para os 
problemas de falta de terra. Fontes ligados 
ao presidente José Samey disseram de suo 
preocupação em conter as violações da lei 
e em garantir uma boa utilização das áreas 
onde a  reforma eíetivamente se implantar. A 
idéia que se defende é a  de que serão possí
veis de expropriação para posterior entre 
ga a  quem queira cultivar, as terras que es 
tejam sendo mantidas improdutivas.

atenção
Toda c r i^ ç a  menor de 5 anos deverá eer 

vacinada contra a  Paralisia Infantil, neste 
dia 15 de junho, mesmo que já tenha tomado 
a vacina. Procure o Posto de v^ánação mais 
próximo de sua casa. Não esqueça a  cader 
neto de vacinação.

Feriado, só na segunda-feira
Todos 06 feriados que cairem 

no melo da semana deverão ser 
cumpridos na segunda-feira. Isso 
é o que prevê projeto de lei de ou 
toria do deputado ].G. de Araújo 
Jorge, já aprovado na Câmara e 
no senado, que agora irá para a 
sonsõo do presidente José Samey 
Segundo o parlamentar, essa é u 
ma luta de 15 anos, que deverá

oentribuir em muito com o Brasil 
pois evitará os chamados fins de 
semana prolongados, mas em 
compensação possibilitará ao tra 
bolhodor gozar bem c feriado por 
que ele estará emendado ao do- 
míogo. Acabarão os dias "quebra 
dos" das semanas quando o fe
riado é terça, quarta ou quinta- 
feira. PAGINA 4.

Jovens debatem a Constituinte
Ouose uma centena de jo

vens inscreveram-se durante a  so 
mana n a  Casa de Cultura, poro 
participarem hoje e amanhã do 
encontro onde aerão debatidos 
propostas à Assembléia Nacicnol 
Constituinte. No encontro, que te
rá inicio hoje ás 15 horas e pros 
seguirá amanhã a  partir das 13 
horas, os participantes ouvirão 
mensagem do prefeito, e partirão 
para o trabalho de grupos, coor 
denados por Thais Icxxn, Wilson 
de Oliveira. Maria C. Româo, 
Agda Martins e Maria José dos 
Santos.

A idéia é passar, através de 
montagens de painéis representa 
tivos e representação teatral, o 
prooesso de participação politioa,

que será o tema central dos da 
bates. Amanhã no encerramento, 
uma sessão plenária servirá p>ara 
eloboração das propostos levanta 
das, após a  apresentação do resu 
mo das discussões.

FESTA JUNINA NA
DINAMICA-ANGLO.

A Escola Dinâmica-Anglo pio 
gramou para o próximo dia 22. sá 
bodo, a  sua Festa Junina, com to
das os atrações, brincadeiras e  
comidas típicos, cujo principal ob 
jetivo é promover o congraçamen 
to entre pais e alunos, mas tam
bém proporcionar quaisquer In
teressados uma tarde muito agra
dável. A lesta terá inicio às 15 ho 
TOS e todos estão convidados.



PREFOTURA DE SAO PAULO

Fernando Henrique Cardoso será 
mesmo o candidato do PMDB paia a  pre 
feitura de São Paulo, com o apoio do a- 
luol preieilo .Mário Cova». Isso envolve 
um acordo político de Fernando Henrique 
para apoiar Covas na sua pretensão de 
tomor-se o sucessor de Franco Montoro 
nos eleições para o qovemo do Estado, 
em 1983. £ uma aliança que surqe co- 
mo pedra no cconinho do vice.Govema 
dor Orestes Quércia. também candida
to ò direção do Estado. Quércia é o ho* 
mem preferido no Interior e ho]o é o 
m<^ forte dos postulantes ao lugar de 
Franco Montoro. cont rudo com a esma 
gadora maioria do Interior e  dividindo 
os votos dos convencionais somente na 
Capital.

Houve uma tentativa de iogar Quér 
cia na disputa dos votos de São Paulo 
— Capital, mas como sua meta é outra, 
ele saiu fora em tempo, prlnclpolmente 
considerando que lá quem aparece co 
mo imbotivel é o ex-presidente Jânio 
Quadros. Acredlta-se que nem com toda 
força do partido no governo. Fernando 
Henrique consiga vencer o homem da 
vassoura

CRESCER 7 %

----Essa foi a  meta fixada na primeiro
reunião das autoridades econômicos oa 
ra a  discussão do primeiro Plano Nacio
nal de Detenvolvimento da Nova Repú 
blica. O trabt^lho está dentro das expec 
totivos traçados pelo ministro do Plane
jamento. Soyad. mas não se coaduna 
p>or completo com a  política monetirista 
de contenção de gastos que o ministro 
Francisco Domelles pretende implantar 
£ uma briga boa para o presidente Jo 
sé Sarney resolver.
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NAS BANCAS

Rodas
Placar

O P LM Ã O
importância do diálogo

do debate
As presenças dos ministros 

João Soyad. do Planejamento, e 
Fecnondo Lyra. da Justiça, ao Cen 
gresso Estadual dos Municípios, 
deram provas de que vivemos efo 
livamente em novos tempos, onde 
as coisas são discutidas a  partir 
das bases. Jamais seus ontecesso 
res, Delfim N©̂ fo e Ibrohim Abi- 
Ackel, compareceriam a  um con 
gresso onde a  clientela é uma mas 
sa de descontentes com o estágio 
era que se encontram os municí
pios.

Quando chegou e falou proto 
colaimecte, sobre teoria e encomi 
nhconenlo da situação nacional 
em relação aos municípios, o mi
nistro do Planejamento encontrou 
grande manifestação dos prefeitos 
e vereadores, que queriam ouvir 
mais do que ouviram, queriam al 
go de concreto em termos de solu 
ção para os problemas munici
pais, e ouviram. Falando, de im
proviso, saycsd disse: "É com mui 
ta emoção que ouví as reivindica
ções dos sofridos municípios bra 
sileiros. Não é por outra razão que 
vim até Santos. Vim trazer a  posi 
ção afirmativa do governo fede
ral cfue lhes garante, em primeiro 
lugar, que a  recessão não será 
Instrumento de política econômica 
O govenno tem um compromisso 
firme, inorredayel, de não sacriíi 
cor o povo brasileiro, ciuaisquer

q;ue sejam as pressões. O cresci 
mento é o objetivo da política e- 
conômica brasileira. Esse é um 
cempromisso do qual nenhum 
membro do governo abre mão. No 
tocante à reforma tributária, eu 
vim até aqui para dizer que o go 
vemo. também tem um compromls 
so com a  reícrma tributária. Eu 
sou fiador desse compromisso pe 
la reforma tributária. Depois de 
todos os pronunciamentos que a- 
qui ouví. eu aceito, em nome dos 
senhores, a  procuração, que irei 
levar ao presidente José Samey, 
e serei advogado dos sanhores 
nas propostas de reforma tributá
ria.

A fala do ministro o colocou 
em triunfo, pois era exatamente o 
que prefeitos e vereadores pre 
sentes desejavam ouvir. Agora, 
com os instrumantos próprios de 
uma democracia, o movimento mu 
nicipalista tem meios de cobrar de 
Soyad essa sua condição de "fia 
dor" e "advogado" da reforma 
tributária.

Com relação a  Fernando Ly 
ra, da Justiça, também foi muito 
importante sua participação em 
Santos. Ele prometeu que dentro 
de sua área fará tudo paraa 
que as propostas dos muni
cípios sejam incluídos na propos
ta da próxima Constituinte e que 
as leis que hoje sufocam preíei 
tos e vereadores deverão ser revis

tos, para o saúde e sucesso d a  No 
va República.

Os tempos hoje são outros. A 
República não é mais a  de 1964, 
embora exija a  remoção de multo 
entulho que restou da fase 
autoritária. O Congresso Esta
dual dos M u n i c í p i o s  
e o u t r a s  reuniões des
se porte, que no passado servi
ram única e exclusivomenle pa
ra levar prefeitos e vereadores a 
baterem palmas para generais 
de plantão e seus prepostos, ago
ra posscírom a ser o íorum de de 
bates de problemas e ancominha- 
mento de sugestões, onde os par
ticipantes falam tudo aquilo que 
pensam,

Muita coisa ainda existe para 
ser feita na recondução do país 
ao estado de normalidade demo
crática proposto pelo saudoso pre 
sidente Tancredo Neves e  referen 
dado pela Nação inteira. Muitos 
acertos e desacertos ainda serão 
cometidos em bueca do caminho 
correto, mas tudo Isso faz porte 
da democracia. O lmportante.no 
entanto, é que todos os segmen
tos sociais tenham o direito de ia 
lar e  cem isso buscar o que A  
melhor para o conjxmto nacienar 
e não só para algumas oasa.«, cc 
mo ocorreu ao longo dos mai- d© 
20 anos de governos militares. Fa 
la Brasil. Fala, mesmo.

Kimeluttí
P I Z Z A R I A  —

"Aos sábados música ao vivo'"
Neste sábado — noite da Seresta com Balim

e seu Regional
De 3.a a 6.a feira — mais de 20 voriedades

de pizza a  sua escolha 
Aos sábados e domingos —• servimos pelo

sistema ro d í^
KIMELUm — A melhor pizza da cidade 

Breve — Ligue Pizza
RUA RAUL GONÇALVES DE OLIVEIRA. 109

IMPORTANTE

Movelem
Fabrica móveis infantil, dormitórios, estantes, comodas, guar
da roupa e vende direto ao consumidor por preço de fábrica 
e medida sob < encomenda. L.gue para 631841 ou vá à 
RUA HUMBERTO ALVES TOCCl 812 e não perca esto grande 
negócio.

Frigorífico
Lençóis

VENDA DE CARNE. FARINHA DE CAR
NE E OUTROS DERIVADOS, NO ATA
CADO.

COMPRA DE GADO GORDO EM GERAL 
RUA GABRIEL DE OLIVEIRA ROCHA 
N.O 704 • FONE 0142-630974 — LENÇÓIS

Serralhería
GRADEL
Acabamento de primeira qualidade 

e preçoe nunca vistos, é o que podemoe 
encontrar de melhor na iobricczçõo ae 
Vitrôs. Venezianas, Grades, Portõee e 
Portas, além do excelente atendimento 
por parte de Luiz Antonk» Morelli 
Procure verificar
BUA HUMBERTO ALVES TOCCL 698 
FONE 631115 ~  LENÇÓIS PAULISTA

Pechinchão
Vende-se roupas novas por preços baíxis 
simos e compra e vende roupas usados

RUA LIDIO BOSL ANEXO AO N« 32
FONE 631261



Reservatório e poços, as prioridades do SflflE
Dentro do programa de melhoria do ser 

viço de água e esgoto, uma das metas pri* 
oritárias do SAAE ©stá prestes a  ser olear, 
çoda. Trata-se da construção de mais um 
reservatório nos altos da cidade, com capa
cidade para 500 mll litros, que a  Preleltura 
dará início nos próximos dias.

A obra, com verba decorrente de con
vênio entre a  municipalidade e o SANEBASE 
sanará o problema da lalta de água no Jor 
dlm Ubiroma e adjacências, pois complemen 
tará a  reserva existente de um milhão de li 
tros já há algum tempo insuiicien.te paia a- 
quela região.

O ponto escolhido, ao lado do olrnoxori 
todo da Prefeitura é estratégico — explica o 
engenheiro José Henrique Paccola, assessor 
técnico do SAAE — para que não haja con 
sumo demasiado de energia elétrica, pois o 
bombeameir.to poderá ser íeito ò ipedída da 
necessidade.

$  ' '

b
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O diretor-gerol d a  outorquia. Osvaldo 
Jeeé Pinho, informou que as propostos à 
tomada de preços para aquisição das cha
pas de aço (material que será empregado na 
construção do reservatório), foram abertas 
durante esta semana e que a  obre deverá 
estar cenduida dentro dos próximos 60 dias. 
Os setores competentes da Prefeitura e do 
SAAE realizarão a  primeira etapa — funda- 
çõo,' base e assentamento — ficando a  mon
tagem por conta da firma empreiteira habili
tada mediante concorrênda pública.

Baseado em estudos de sua equip>e de as 
sesserome.^to. Pinho explica que o volume i- 
deal do água a  ser reservado deve ser cal
culado à  média de um terço do consumo diá 
rio. Estes dados levom-no a  estimar que será 
de 3.000 metros cúbioos a  capacidade de re
serva satisfateda para a  ddade, meta a  ser 
bastante aproximada com a  construção desse 
reservatório e, provavelmente, alcançada no 
próximo ano.

Consta ainda do programa do SAAE a 
perfuração de poços ariesian&s, como uma 
medida preventiva, considerand>ee a  ex
pansão do crescimento urbano de Lençóis 
Paulista Para Osvaldo José Pinho é impor
tante aderir a  essa prática entendendo que 
em breve a  cidade já não poderá depender 
exclusivamente d a  captação do manancial 
natural de que dispomos, principalmente em

razão do surgimento de vários edifícios e no
vos conjuntos habitacionais que a  Prefeitu
ra já providencia.

O levantamento geológico íeito pela 
mostra que o lençol freático aqui e- 

xistente propiciará em profundidades ade
quadas grandes vazões de água potável. 
Outra vantagem é que o custo operacional 
se restringirá à energia consumida e, quxn 
do necess^o , um processo de cloração da á- 
gua

Mas, por enquanto — esclarece Pinho — 
a água captada do rio Lençóis é de total su 
iiciência para suportar ò demanda e o 
abastecimento ganhará brevemente um gran 
de reforço, oom a entrada em funcionamento 
do poço artesiano da Vila Maria Cristina 
que ^ a v q  desativado e passa otuolmente 
por recuperação e descontaminaçõo, que o 
deixará em condições de ser ligado os adu
toras.

Sebre as medidas tomadas desde que as 
sumiu a direção do SAAE, Osvaldo José Pi
nho disse que recentemente a  água voltou 
a ser tratada com gás de cloro, processo al- 
lamente eficiente e de baixo custo, que não 
vinha sendo empregado em razão de estarem 
os equipamentos danificados, mas os mes
mos feram reparados e o resultado é uma 
considerável melhora no controle de quali
dade .O Hípoclcffilo de Sódio, material que 
estava sendo usado, é 3 vezes mais caro 
que o gás e, consequentemente, o custo des 
ta fase de tratamento é agora diminuído em 
75 por cento, contribuindo para que os au
mentos necessários da tarifa se façam em 
menor escala e a  índices mais baixos.

A especialização de f«mcIonários na 
mcnuter.ção e manuseio dos cilindros de 
gás de cloro é também uma preocupação 
da autarquia que os enviará à empresa Hi 
dromar Produtos Químicos, em Cubatõo, pa 
ra que se especializem nesta operaçõo do 
segurança ,em estágio gratuito.

Tanques de decantação

FISIATRIA E HEMATOLOGIA 
DR. JOSÉ ANTONlO GARBINO 
CRM 26103

Atende com hora marcada das 16 òs 2C 
Convênio com CABESP — BANCO DO 
BRASIL — UNIMED

Consultório: Rua Agenor Melra. 9-57 
Fones: 233755 e 241077 — resld.: 230991 
Doenças reumáticos, neuro-musculoree, 
Hemipleglos, paroplegios, enfermidades 
da coluno, deficiências da mõo, de loco
moção e tratamento da dor —

BAURU — S. PAULO

Galpão LANCHONETE. HESTAtíRANTE 
£ CHURRASCARIA

Se você pretende passar horas agradáveis com sua tamüia. taça .uma visita ao Res 
touronte GALPAO, onde você encontra, além do ótimo ambiente, pizzas, churrascos. 1<hi- 
ches e  massas diversos. E também os deliciosos sorvetes Kíbon.
RUA JOSÊ DO pa tr o c ín io . 1060 — FONE 631531 — LENCÔIS PAUUSTA

Eletro Técnica Lençóis
TUIX> EM ELETRODOMÉSTICO 

PARA O SEU LAR 
VENHA FAZER-NOS UMA VISITA 

OS MELHORES PREÇOS DA CIDADE

RUA XV DE NOVEMBRO. n.o 784 -  FONE 630180 LENÇ<MS PAUUSTA

Pinho relata que algumas 
previdências foram tomadas vi
sando melhorar o aspecto geral 
d a  estação de tratame.ito e a  fun 
donolidade do complexo: puitura 
total do prédio, ejardinamento do 
pátio, restauração dos olombra- 
dos de preteção junto ao rio, con 
tratação de um vigia, diminuição 
do prazo intercalar para o proce 
dimento da limpeza ros tanques 
de decantação e floculação. Pa
ra maior facilidade e segurança 
no desempenho das tarefas, os 
funcionários terão ege^a o auxi 
lio de um elevador do sistema de 
roldar.as que será instalado no po 
ço já existente, de modo a  facilitar 
o transporte de produtos químicos 
do depósito à parte elevada onde 
estão os tanques de mistura.

Quanto à  manuter.çâo e repa 
ros de redes, foi solucionado t> 
talmente o problema da vila Vi- 
centina, que tir.ha rede de esgo
tos precária, com o escoamento a  
céu aberto em diversos trechos. 
As condições eram desfavoráveis

causando constzites entupimen
tos, mas o trabalho realizado foi 
de tal forma definitivo que mere
ceu agrodeclmentos pessoais de 
moradores do bairro, que há mui
to reivindicavam tal solução.

A ampliação da rede de á- 
gua e a  reforma do reservatório 
de Borebi, foram também medidas 
bastante aplaudida da administra 
çõo do SAAE. Foi modificado o sis 
tema de encanamento dos compor 
timantos de reserva, toroando-os 
Independentes, o que permite ago 
ra a  manutenção r e g u l a r  
sem comprometer o abastecimen 
to. Antes qualquer reparo que se 
fazia necessário na caixa dágua 
daquele distrito provocava a  in
terrupção no fornecimento do pco 
duto.

Mesmo n a  área centrol de 
Lençóis, foi refon^ada a  rede de 
distribuição e ampliadas os redes 
de esgoto paro aumentar a  caoa- 
cidoie de escoamento das águas 
pluviais, evitando os congestiona 
mentos registrados em épocas de 
grandes chuvas.

ANOTE O ENDEREÇO DO VERDADEIBO

Sacolão
Lençóis

RUA 7 DE SETEMBRO N.o 1033 — NO
QUARTEIRÃO AO LADO DA MATRIZ

FONE 630551

Numa t*x;.-er.eiiiau vinda aa üAURU, o SACXDLAO coqq- 
tiua olareoer.do novidades e mercadoria de excelente quali 
dade.
Agora você pode optar comprando 10 quilos, ou 5 quilos.

L poic ocdupietui aoa oomo gtend Jüento o SA<X)LAO 
ta agora com uma quitanda completa, funcionando em anexe 
com irutes de pnmeirissima qualidade.

Cciupi..v6 wmu e racü comprai com pouoo dmheuo, na 
rua 7 de Setembro, 1033. o endereço do verdadeiro SACOULO 
Atendimento de 3.a c  sábedo no horário comerciei •  domingo 
até Oí» 12 hero.'»

AUTO ESCOLA E 
DESPACHANTE IDEAL

Carteira para carro e moto — instrutores credenciodos pelo 
DETRAN — focilita-ee até 12 meees — curso especial pccq se- 

nhoritas com instrutora especializada

Para renovar sua licença ou CNH disque 630784 ou 631082

R. Ignócio Anselmo 800 — R. CeL Joaquim A Martins 701

ALBRECHT
MANUTENÇÃO, CONSTRUÇÕES E MONTAGEM» 
INDUSTRIAIS S/C LTDA .
Especializada em Tubulações, Montagens da Instalações 

para :U3inos de Açúcar — Destilarias de Álcool — 
Caldeires — Fábricas de Popel, Topografia — Montagens 
de Tanquee
RUA PADRE ANCHIETA, N̂ > 971 ~  PONE 631853 -  LQ8Ç6B



niém destas, teremos outras f i n e  h f r i i f f ^ í t n r p c

50 casas-embrião
dos beateítores

Estão seguindo adiantados as obras de 
cor^struçõo das primeiros 60 casas- embrião 
que a  Prefeitura implanta junto ao Jardim 
Cecap, com recursos recebidos da Cia de De 
senvolvimealo Habitacional do Estado de São 
Paulo. Logo os pedreiros contratados pelo 
município Já terão concluído a  parle de es- 
trutxira das casos, deixando que o acaba
mento eeia realizado pelos próprios compra 
dores .dentro do sistema de mutirão, que nor 
teia um empreendimento dessa natureza. 
Mas, na sua ida a  São Paulo, de passagem 
pxira o Congresso dos Municípios, o prefeito 
Ideval Paccola encontrou-se com dirigentes 
da companhia habitacional e deles teve 
o compromisso de, tão logo estejam conclui 
das essas primeiços, a  Prefeitura possa abrir 
a  irtscrlção e cortstruir mais 50 cosas deese 
pedrão.

No seu contato com os dirigentes da CDH 
o prefeito explicou mais uma vez a  condição 
especial de carência de habitações em nosso 
município, onde há muito tempo não se corts 
trót casas populares. Lembrou, também, que 
a  faixa a  que se destina as casas (popu
lação de boixissima renda) nunca foi atendi 
da em Lençóis Paulista. Também conseguiu 
no encontro a  destlnação de recursos para a 
aplicação social no bairro e agora, em reu
nião com os futuros moradores das cosas- em 
brião e daquela Já construídas pelo sistema 
tradicional no Jardim Cecap, vai definir qual 
a  utilização das verbos. Esse dinheiro pode
rá ser aplicado pura e simplesmente na im- 
plcTitação de um pequeno centro comunitá
rio destinado excluslvamente aos morado
res das casasembriâo, ou entrar para me 
Ihoria do centro comunitário já existente em 
função das casas já construidas, que passaria 
a  ser utilizado çelos atuais moradores da 
Cecap e também pelos das casas embrião.

BEM RECEBIDA
Recentemente Ideval colocou como 

prioridade absoluta de Lençóis Paulista a 
construção de casas populares. Isso o fez 
quando enviou as necessidades do municí
pio para o Escritório Regional de governo na 
formulação do orçamento estadual de 1986, e 
quando o novo presidente da Caixa Econô
mica Estadual enviou à Prefeitura corres- 
porvdência indagando quais as necessida
des de Lençóis. Nos contatos havidos na Ca 
pitai, ele notou a boa receptividade de seus 
pedidos e acha qu^ no próximo ono con
seguirá à  construção de um razoável número 
de cosas populares. Uma das coisas que pe
diu oo presidente da Caixa Econômico Esta
dual foi a  liberação do terreno( comprado 
pela CECAP e hipotecado ò Caixa para ga
rantia de uma obra realizada em Piracica
ba) para a  construção das 1.000 casas popu 
lares que a  instituição prometeu ao povo de 
Lençóis no ano de 1979.

Eaãocrioologista
DR. LUIZ DE OLIVEIRA 
Diabetes, tiróide, obesidade, emagred- 

fxtento, distúrbios sexuais.
Comunica que estará atendendo às se

gundas feiras dos 8:30 às 12:30 hs. no GAME. 
RUA TREZE DE MAIO N.o 482 ......................

Missa de 7.o dia
A FamOia de Orozimbo Pereira de Souza 

convida parentes e amigos para assistirem a 
missa de 7.o dia que será cel^^roda ama
nhã às 19:(X} horas na igreja Matriz.

Por mais este ato de fé e caridade cristã 
a  famQia enlutoda antecipa os agrodecimen- 
tos.

BAR E RESTAURANTE

R E C A N T O
•  S-a ~  A Q im Z  CHURRASCO 

DOMINGO — FRANGO ASSADO 
PIZZAS TODOS OS DIAS 

SUA XV DE NOVEMBRO «2$ • F. U IS »

Feriado, só na segunda-feira
A Câmara dos deputados a- 

provou terça-feira o projeto de 
lei que antecipa para as segun
das feiras a  comemoração dos fe 
riados que caiam nos demais 
dias d a  semana, com exceção c- 
penas para o l.o de Janeiro, 7 de 
setembro, 25 de dezembro e sexta 
feira san ta  De acordo com o peo 
jeto, que agora vai à  sanção do 
presidente da República, se hou
ver mais de um feriado na mes
ma semana, eles serão comemo
rados a  partir da segunda-feira 
seguinte. Alguns outros aspectos 
da matéria poderõo constar da 
regulamerjtação que o poder Exe 
cutivo terá de baixar dentro de 90 
dias, se a  lei for sancionada.

Foi uma luta de 15 anos, desa
bafou o autor do projeto, deputa 
do Araújo Jorge, do PDT carioca 
logo depois da votação. O objeti
vo, segundo ele, é  o de evitar

I#
e a  semana de trabalho seja 

quebrada" e a  produção preju 
dicada pelos feriados que caem 
nos dias úteis, pois se sabe que 
muitos trabalhadores faltam nos 
dias anteriores ou postertores ao 
feriado, criando assim um longo 
fim ou começo de semana.

A antecipação das comemo
rações para as segundas-feiras, 
ainda conforme o deputado, pro 
porciona aos trabalhadcces al
guns fins-de-semana "esticados" 
mas em compensação não per
turba o ritmo de traíxilho no cor
rer da semana. O projeto já ha
via sido aprovado pela Càmarc 
em abril de 1981. Esteve no se
nado até meados do ano passa
do quando, então, aprovado com 
duas pequenas alterações, retor
nou ò Câmara para apreciação 
dessas emendas.

Vidracaria Ideal
Se vocé está construindo, consulte à  Vidroçoila Ideal e a  

pfoveite oe vantalosos preços de vidros de diversas oualidodes 
e tipos, colocaçõo rápido e perfeita, montagem de quadros e

Promoção especial dos vioros canelados
I

RUA JGNACIO ANSELMO. 189 (ao Iodo do Ed. Luiz Paccola)

Sensa-Som
COMÉRCIO PARA VEÍCULOS LTDA.

. de Volantes poro Iodos os modelos
de corro por oponas CrS 80.000 em 3 pgloa.

ANITA GARDALDl $36 Fone 630 
(do lodo de Ploccc Mat p / construções)

Radar Som
TEM TUDO EM SOM E ACESSÓRIOS 
PARA SEU CARRO OU CAMINHAO

quem tem o maior estoque tem o
melhor preço

AV. BRASIL 618 — FONE 631417

PODEROSA NOVENA
O k m ith m  t m i  êlm m  bea. 

e ta t ,  MbidàB •  caieadi^M t 
a t6í fêio Rttor àé
D ta i, iiRDòri o  M o  padido.

Wjfthaa tn m  sim »  beaáL 
e i ,  m biám  •  w ftõ d id ii, s  
vdi paço, pelo magoa qoa 
Jm oê dam m oo, airodai o  coao 
padldo.

Petsa potei de mor qoa Ia. 
n e  dam so o  do mo

corpo, iundel o omo padido. 
Meo eenhor Jene Crtso, ^oe 

proteçio a e  cobn a oe 
briçoe, m  fosrdem

BÍgoa, qoa olboa do msJ o&o 
Be vaiam, cortai m  (orçai doe

O kM  coB Oi v o a n  otbos 
Deoi de boodsda, vde 
Beo advogado oa vida •  aa 

paçcKVoe qoa ^
teodai oe maue f
me IrvToe doa caake e dii.Be
•ortg Bâ vidk Seguí m au tni

M iahie trace eimgf hmmAL 
lae, m bidai e  aflieodidi^ m  
ma (ueram  anm
g ra ç u  (jcarai davou  da ada e 
B sodarai publicar M a  oroçdo 
Hupdâftdo l a n b te  fazar 
m te k  Reza.ae 13 Pai 
13 Ava M aria dinaiKe 13 
Agradece G riçaa

Hospital N.S. da Piedade — arquivo

Foi inaugurada na úlüma quarta feira 
a  Galeria dos Benfeitores Falecidos da Asso 
ciação Beneficente Ho^itol N.S. da Piedade 
em solenidade que contou com dicurs^ 
de exaltação aos homenageados, pelo pro
vedor Antonio Lorenzetti Filho e o di Lua 
Fernando Lellis de Andrade e  também cem 
celebração de missa pelo Pe. Anadeto. à ã ^  
19:30 hs.

Na presença de lamiliores dos homena
geados e diretores daquela instituição, foram 
entronizados os retratos dos seguintes ben
feitores: Dr. Antonio Leão Tooci, Geraldo Pe 
reira de Borros, Lydio Bosi, Bruno Brega. Gi
ro  A. Antonio Bosi, Pe. Salústio Rodrigues 
Machado, Adib Maluí, Esther Feitosa Dalila 
de Oliveira, Alípío Augxislo Pereira, Vírgüio 
Capoani, Primo Cosoll, José Cíceone Sobri- . 
nho, Agripino de Oliveira Lima, Joaquim Ba 
tista Carvalho, Carlos Baptísta Novaes. Zeferi 
no Ribeiro Sobrinho. Joaquim A. Martins Po. 
João Aícnso de Moraes, José Garrido G:l. An 
tonio Segolla. Manoel Moreira da Cruz, Ja-^ 
como Nicolau Paccola, Luiza Bodini 
Lina Bosi Conova, Assad Feres, Francisco Ra 
dicchi, Zeíiro Orsi, Luiz Paccola, Hermer.eqil 
do Boccili, Antonio Zillo, Luiz Baplistelia. Ja
como Augusto Paccola, Rubens Pietroróia, ^
Mario Trecenti, Alexandre Roymundo Pacco 
la. Pedro Natálio Lorenzetti, Dr. Elias de Olivei j 
ra Rocha Winter Molotrosi e Osmindo Com-
pOIlGErí.

Cine Lençóis
,  APRESENTA:

De hoje a  3.a feira — O SEGIíEDO DO 
TESOURO PERDIEXD — a  mais Incrível de to 
dos as aventuras, em busca de um tesouro 
escondido há mais do 100 anos, o com ele um 
grande segredo. 14 anos.

Do 4.a a  Sábado — Experiências 
de uma Jovem Oriental. 18 anos.

H I i Wit
VENDE-SE UM VW 79 em bom estado. 

Bronco com motor n a  garantia Tratar pelo 
fone 630562.

VENDE-SE um VW 74 — ou troca-se por 
um corcel 76 ou 77. Trotar na av. Procópio Fer 
reira 449 — CECAP .

VENDE-SE uma chóaara com 1 alqueire 
e um quarto. Trator pelo fone 630797 ou 
631805



Congresso dos Moaicipios:
Buscando adequar o município ao P e c a s  o r i g i n a i s

regime democrático
A Carta da Santos, qua contêm o síntese 

dos debates do 29.o Congresso Estadual dos 
Municípios, reflete o atual estado de ónimo 
dos municípios paulistas: querem participai 
da Constituànte, mas exigem desde fó uma 
reionna tributória de emergência.

A questão dos tributos é clara: 'Os muni
cípios não podem esperar pela nova Consti
tuição. O estado de penúria a  que foram re 
gados não permite o adiamento da reformo 
tributária emergencial prometida pelo presi- 
dante Tancredo Neves, destinada conferir-lhe 
pelo manos, o mínimo de recursos indispen- 
oóveis ao otendimento das necessidades bá 
sicas da população, assoloda por uma sensi 
vel e injusta perda de qualidade de vida. 
sobressoltoda pela Insegurança, pelo desem 
prego, pela desnutrição, pela falto de assis
tência médica e por todos oqueles outros te 
mores inerentes ao pauperismo a  que foi ccn 
denado o povo brasileiro".

Os municipalistas acham que chegou o 
momento de "dor um basta definitivo à cen 
tralização, ao autoritarismo e à  absurda con 
centroção de recursos financeiros". Por isso, 
apelam ao presidente José Samey e oos mem 
bros do Congresso Nacional que seja realiza 
da a imediata reforma tributária emergen- 
ctol olé que a  Nova Constituinte restitua aos 
mun.cípios a  autonomia política e, príncipol- 
mer;i‘, a  financeiro.

üm princípio básico é destacado no docu 
^ [ :to  dr s municipalistas; "tudo que possa ser 
fero pelo município não deve ser conferido 
o  outros esferas de governo". Esse é um dos 
pcnto; básicos do trabalho que se pretende 
fazer para que os municípios consigam am
pliar o seu espaço na Constituinte.

Os municípios querem, também, ter com 
petência "para legislar sobre a  preservação 
e a desapropriação de áreas rurais", ao mes 
mo tempo em que sugerem: "a nova Consti
tuição deverá conter dispositivos determinar, 
do que qualquer modiíicaçõo somente pode
rá ser feita com a aprovação dos moradores 
da área". Querem mads: "na reforma agríco 
-2 dc/MÓ ser dada prioridade aos residentes 
r.? .'nunidpio." Sõo itens que estão teladona

à reforma agrária, expressão que cuida- 
V '3 ir‘‘*nte foi evitodo na elaboração do 
ircurr.ento.

A desobediência dvü também foi pro- 
poeta. A Corta de Santos diz texluolmente: Em 
casos de atuação de cutros governos dano
sa aos interesses dos munlcípioe o  população 
looal deverá valer-se d a  desobediência dvil 
como forma de oposição e protesto".

A nova Coíistítuiçâo. no entender dos 
municip>alísta8. deverá restaurar os prerroga 
tivas do Legislativo Municipal, mediante o 
eliminação da aprovação de projeto do decur 
80 de prmo; iniciativa de lei sobre matéria 
fincnceira, imunidade dos vereadores no 
exercido do mandato,- utilização pela própria 
Câmara do Imposto de Renda retido na íon 
te de seus fundonórios; e  reformulação do 
decreto-lei n.o 201, odequandoo ao regime 
democrático.

Apesar de alguns itens considerados con 
traditórios. a  Carta de Santos avança num 
terreno novo, a  criaçõo de uma Justiço Muni 
dpal. "Com juizes eleitos pela comunidade 
com competência para dirimir, entre outros, 
questões relativas òs posturas munlcipols, os 
segurados recursos à  Justiço Estadual". £ u- 
ma tese nova e  que, ligada à perspectiva de 
cada município ter uma Constituição própria 
deve ocupar os debates dos munldpalistas 
nos próximos meses.

IMPORTANTE

Além do temório desenvolvido, o Con
gresso revestiu-se de total Importância por
que foram dias de oportunidade» para os pre 
feitos trocarem experiências desenvolvidas 
em seus municípios e  com isso melhorar o 
padrão de administração municipal. Essa a 
opirúão do prefeito Ideval Pacoola. que tom 
bém destaca a  oportunidade que os munia 
paiistas tiveram para discutir mais ampla- 
mmte as questões das Prefeituras junto com 
dirigentes e representantes dos órgãos públl 
COS estaduais e federais que também compa 
recerom ao Congresso. Como é sabido, além 
da reunião principal e  de grupos de trabalho 
pcvolelos, um congresso munidpallsta reu
ne até de forma expontonea os prefeitos com 
autoridades de outras esferas para a  discus 
são de problemas comuns, como habitação, 
saneamento básico,, finanças e outros.

Ideval foi muito abordado no decorrer 
do Conoresso p>elos seus colegas prefeitos que 
perguntavam sobre sua recente atitude de 
trocar a  divida do município para o IJíPS. 
com a  dívida do governo federal (da INCRA) 
para com o município. Inúmeros prefeitos dls 
serom que a  partir do ocorrido em Lençóis 
Paulista, já se preparam para realizar a  "tro 
oo de papéis" em suas cidades e com Isao 
safar os cofres municipais dos encargos. Do 
na Cida, que participou d a  programação fo 
minlna lldwada por dona Lucy Montoro, te 
ve a  oportunidade de discutir com as demais 
primeiras-damos os aspectos da assistência 
social e  d a  promoção dos desvolidos nos co 
munldades interioronas. e  teve a  experiência 
da Oficina Experimantol de Artesanato oora 
apresentar. Como se scAe. nossa oficina 
foi bem sucedida e  bastante notada durante 
a  recente realização d a  Feira do Artesanato, 
em São Paulo.

C O M E fíC íA L  L U rZ  C A R L O S
CAL E CIMQfTO

Venda no atacado e a  varefo pelos me
lhores preços da região

Depósito à  Rua Borba Gato 382 
Fone ^1183 — Vila Ubiroma — Lençóis

Organização 
Contábil 

e Juridica
“Angélico

SETOR CONTÁBIL:
Aberturas de empresas, assistência ti*rrrl 
paro autônomos em garoL 
SETOR JURÍDICO:
Advocooo em geral, causas eiveis e 
oorrsultos.
ANTONIO CARLOS ANGEUCO 
Técnico em Contabilidade CRC-SP 87S87

econtóbil, ISTR para  ccTetekos . insolções

. elaboração de oontrotos em geral e

ANTONIO CARLOS NELU DUARTE (CAIO)
Advogado OAB-SP 33-336

pelo melhor
p r e c o

SALCA
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

8JL Lençoense de Comércio de Automóveb

AVENIDA 25 DE JANEIRO 537 
FONE 631555

L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

Vidros E COM A 
VIDRAÇARIA Cristal

LEDA E MOEELU LTDA,
Uma nova empreea lençoense para bem servir 

Todoe os tipos de vidros — colocação Imediato 
Preços de inauguração — sem concorrência

E ~  933 — LENÇÓIS PAUUSTA 
FONE 631476

Brastemp
E CONSUl

O S O S E R r

CONCERTOS E REFORMAS DE
Refaigaradores ^  Congelodores — Lavadoras — Lavo Louçem

Condidonadcffes de ar • Fogões •
Serviços rápidos com garantia de i 

Travessa João Ramalho, 35 — Fone 631399
Vila S. Judos Tadeu — Lençóis Paulista 
BOSOSEtfV: uma orgonixaçõo Norival J. Boeo

Convilea de coam ento e tmpraaao» em geral: Consulta

Artes Gráficas 
Bueno Ltda.

RAPIDEZ E PERFEIÇÃO

BUA CEL: JOAQUIM A. MARTINS — 549 
FONES: 630566 — 631305 

Leoçóla Paulista

RUA JOSE DO PATROCÍNIO. 461 — FONE 631076 ~  SEDE PRÓPRU ~  LOIÇÓIS PTA.



Cartório tios Registros Públicos e 
Anexos de Lençóis Paulista

L uí2  Antonio Romanholi, Es- 
CT©v©nt0 do Cctrtccio d© R©gistro 
d© Imóveis © Ar.exos d© Lençóis 
Pcmlista-SP. COS tennos do ort 2.o 
§ 2.0 © o rt 19 da leí n.o 6766, d© 
19.12.1979.

Foz saber, a  todos quantos 
o presente edital virem, ou dele co 
nheclmento tiverem © interessar 
possa que Luiz Sórqio Contente 
— CPF:MF N.o 015.489.748-54, 
brasileiro, solteiro, maior, estudon 
te, domiciliado © residente nesta 
cidade, na rua Cel. Joaquim A. 
Martins, 204, depositou neste Cor 
tório, situado à  Av. Pe. SalúsÜo 
R. Machado, 599 — Edifído do Fo 
mm — o memcrial descritivo ,ma 
pa. certidões © demais documer.- 
tos necessários ao registro do des 
membramento (ort. 2.o § 2.o da cita 
da lei) do P. Residencial LS. Con 
tente, situado reste munidpio e 
comarca de Lençóis Pta.. com a 
área de 7.444,60 m2, com frente pa 
ra a  rua 05 (dnco), atual Rua Luiz

Mussolinl e Rua 01 (um), atual Rua 
Momo Tranquillo, sendo que a  á- 
rea total (7.444,60 m2), confronta 
com Edemir Jacon, Luiz Carlos 
Brcsco Voz e João e é de pro 
priedode de Luiz Sérgio Ccnten 
te, conforme os termos da R .l da 
matrícula n.o 4.834 (RG), deste Cor 
tório, O desmembramento com
põem-se de 2 (duas) quadras, sob 
as letras ‘A‘ e ’B', com 3.625,22 
m2 e 3.819,38 m2, respecüvamen 
te, sendo a  quadra 'A', com 14 
lotes © a  quadra "B", com 15 lo 
tes, totalizando 29 lotes. Decorri
dos 15 dias da última publicação 
deste em jornal desta cidade e 
não havendo impugnação, será 
feito o registro. Lençóis Paulista 
05 de junho de 1985. O Escreven 
te Autorizado (Luiz Antonio Roma- 
nholí).

Localização da área desmen 
brada
Quadra "A" 3.625,22 m2 
Quadra "B" 3.819.38 m2

B O R R a C H D R I O  D O
lORQUIM

COMERCIO DE PNEUS LTDA 
ATENDIMENTO DIA E NOITE

Venda de pneus novos e usados pelo melhor
preço da região

Aceita-ee encomendas para reeeolagem de Pneus 

Balanceamento eletrônico nos rodas de carros e caminhões

Troca d© óleo e illtroe sem detpeea de mõo de obra 

Av. Joóo Paulo n Q-c 30. — ton« itOOm — Leoçou Paulista

S u c a tã o
EM FRENTE A LWART

COMERCIAL LENÇOENSE 0£ SUCATAS LTDA
Cômpramos ierro velho, pagamos o melhor preço da região

Mantemos em nuaao deposito, tuboe vaporadores. canoe, cCtj 
pas .tcznpoieã, cantoneK'as. vigas L vjgos U. etc.

Compramos tombem caminhóee velhos ou aoioDOOoe e 
vendemos peças usadas em geroL Aceitamos encomendas de 
fiap o s  grossas, zmcadas; cantoneiros, ferra chato, tuboe go: 
TOnizados, pertu U e H. aramee iarpodo galvanizado •  ova 
lado, prego* e grompoe. —
RODOVLA MARECHAL RONDON. KM 303.5— FONE 631902

“ Virgílio”  realizou 
programação cultural
A EEPSG "Virgilio Copooni" realizou nos 

últimos dias de maio uma intensa programa
ção cultural qu© incluiu visita à  bienal do li 
VTo em Bauru, festival estudantil de música 
e um debate sobce didática.

As atividcsdes, coordenadas pela direto 
ra Apporecida Vicentina C^otini Ayub, com a 
colaboração de assistentes, corpo docente 
e alunos, inidaram-se no dia 28 com a  visi
ta à  "I Bienal do Livro", quando os alunos 
participaram de debates, apresentações artís 
ticos e jogos Iltecórios, durante dois dias. Nc 
dia 30, na própria escola, deu-se o III Festi
val de Música, com 7 composições inscritas, 
que agradaram bastante ao público presen 
te,- CO final, foi declarada vencedora a  con 
çâo "Pela volta do amor” de Célia Gomes. No 
dia 31, professores e convidadcs acompanha 
ram com bastante interesse uma conferênda 
ministrada pela prcía. Dro. Maria da Glória 
de Rosa, do Departamento de Didática da 
UNESP, Campus d© Marília.

A programação ccntou com total opdo 
© incentivo da Delegada de Ensino através 
do delegado, prcí. Mário Martinez Machado 
© da prcía. Elizabeth E. Povonato, supervi
sora; A Prefeitura colaborou com trcnsport© 
© maierial, a  Polida MOitar garantiu com sua 
presença a  tranquilidade dos ©ventos. A to
dos, © mais aos Instrumentistas do conjunto 
"Magia Negra”, qu© abrilhantou o festival, 
a  direção do estabelecimento faz questão d© 
agradecer.

Serviço Militar
"Um direito de todo o lovem brasUelro"

O alistamento obrigatório para o Servi
ço Militar deve ser feito até o dia 30/junho.

Procure a  Junta d© Serviço Militar ou 
os órgãos alistadores da Marinha © da Aero’ 
náutica do seu município. Leve a  certidão de 
nasdmento e 2 fotos 3x4.

Oração ao Dlvloo Espirito Santo 
Espírito Santo, você que me esclarece 

tudo que ilumina todos os meus caminhos pa 
ra que eu atinja o meu ideal, você que me 
dá o dom divino de perdoar e esquecer o mal 
que me fazem e que todos os instantes de mi
nha vida está comigo, eu quero neste curto 
diálogo agradecer-lhe por tudo e confirmar 
mais uma vez que eu nunca quero roe sepa
rar de Você, por maior que seja a  ilusão mo 
ierial não será o mínimo da vontade que eu 
sinto de um dia estar com você e todos meus 
irmãos, na glória perpétua. Obrigada mais 
uma voz.

A pessoa deve fazer esta oração 3 dias 
seguidos sem iozer o pedido: dentro de 3 
dias será alcançada a graça por mais difici) 
que ela seja.

M.A.B

A . F. Junior
COMERCIO DE GAS E AGUA MINERAL 
STA. BARBARA

Eeba saúde, tomando água pura e para
isso, temos para entrega a  domicílio
AGUA MINERAL conhecida por todos da
região pela sua alia qualidade.

____  ^

Temos também para pronta entrega 
© a  domicílio GAS DE COZINHA 
Rua Gíno AJL Bosl 241 — Parque R. Roo 

don — Fone 630024 (recado)

Cimentex
A CIMENTEX, comunica que além 

de cimento e cal, a  partir desta dota, pas 
sorá a  fornecer a  seus clientes, vários ti
pos de produtos cerâmicos, tais oomo: Tl- 
folos Furados, comuns, lajotas, telhas 
francesas, telhas romanos e também a- 
rela, pedra e ferro, Tudo Isso, pelos me 
Ihores preços e facilidades de pagamea 
to. Consulte-nos.

Avenido dos Estudantes. 418 — Distrito 
Industrial (ao lodo da Brovoz) telefone: 
630662 — Lençóis Paulista

lltencão
Toda criança menor de 5 anos deverá ser 

vacinada contra a  Paralisia Infantil, neste 
dia 15 de junho, mesmo que já tsnha tomado 
a  vacina Procire o Posto de vacinação mais 
próximo de sua casa. Não esqueça a  cader 
neta de vacinação.

Nas escolas das Fazendas:
São João do Lageado das 8 òs 8:30 horas
São Luiz do Lageado das 8:30 às 9:(X) horas
Bairro do Lageado dos 9 òs 9:30 horas
Boa Vista dos 10:00 òs 10:30 horas
São Joaquim das 13 òs 14 horas
Fartura das 14 às 14:30 horas
Santa Regina das 15 às 16 horas
Pedreira Rondon das 8 às 8:30 horas
Estação Vergüio Rocha das 8:30 às 9:00 horas
Granja Santa Rita das 10:30 às 11 horas
São Luiz das 10:30 òs 11 horas
Faxinai das 13 às 13:30 horas
Serrinha das 14 òs 14:30 horas
Aripa das 15 às 15:30 horas
Selva das 9:30 10 horas
São Benedito dos 8:30 às 9:00 horas
Toro (Turvinho) dos 10 às 10:30 horas
Hilton Dias das 11 òs 11:30 horas
Duroflora das 13 às 14 horas
Guanabara das 15 às 15:30 horas
Prata das 8:00 òs 8:30 horas
S. José do Passinho das 8:30 às 9 horas
Rio Claro das 9:30 às 10:30 horas
Floresta dos 10:30 às II horas
EEPG Com. José Zillo (UBG) das 13 òs 14 hs
Forturinha das 14 às 15:30 horas
Santo Antonio do Caçador das 13:00 às 14 hs

E MAIS NOS SEGUINTES POSTOS
t

Sede da US de Alfredo Guedes dos 8 às 16 hs 
Sede da US de Bcrebi das 8 às 18 heras 
EEPG Rubens Pietroróia das 8 às 17 horas 
EEPG Proía Leonina Coneglian das 8 òs 17 
EEIPG Proía. Antonieta G. Malatrasi 8 às 17 
APAE (Jardim Ubiroma) das 8 à> 17 horas 
EEPG do Porque Cecap das 8 às 17 horas 
Centro de Saude H de l.ençóis das 8 às 18 hs

BOMBONS CASEIROS

Magaldi
Fabricação própria

Bombons finos embologom 
presente*.

Rua Machado da Aaais, 233 tone 630666



Cartas anônimas
A carta anônima é uma cor 

respondência que a  gente recebe, 
ficando no incógnito o remetente, 
por nõo querer ser responsável 
do conteúdo da missiva.

Geralmente a  carta anônima, 
revela fotos perigosos, de mau 
gosto ou ainda de um amor sus 
peito, que alguém pretende man 
ter oculto.

A respeito de cortas anôni
mas contarei um fato; um jovem 
possuía uma nomoroda e era de 
sejodo por diversas moças da 
cidade, sem corresponder. No cír 
culo das suas amizades era re
servado em muitos colóquios, só 
mesmo em extrema necessidade, 
pois evitava conversar em qual
quer lugar com o sexo feminino.

Numa determinada época, o 
jovem recebia cartas anônimas, 
seguidamente, denunciando que 
sua namorada vinha mantendo 
namoro com uni oerto sujeito que 
ele não tinha muita simpatia.

As cortas eram sempre do 
mesmo teor:'

— “Amigo, se você quiser ter 
uma surpresa com a  sua namora 
da dê uma chegadinha à  rua do 
Lampeão, quarteirõo 5, debaixo 
da árvore mais frondosa, às vin
te e  uma hofos. Você verá a sua 
predileta nos braços do seu ocul 
to i;voL O idílio acontece enquon 
to você está executando os seus 

^ ic é 3 , no trabalho.".
Interessante notar que as cor 

tc,' rhegavam todos carimbados, 
nc verso, com lábios de mulher e 
reles escritos bem miudinho: “Eu 
te amo".

O moço logo procurou des
vendar o mistério, pois maior era 
a  sua curiosidade pelo foto que 
os lábios estompcDdcs no v«so  do 
envelope , não eram sempre i- 

, gucás.
No lugar indicado, o rapaz 

esteve em vigília noites e  noites, 
sem entretanto ver cc^sa alguma 
fcrto que o fazia meditar que sua 
■ Tmorada lería vários lugares 

^^<3. CS encontros, ou tudo não 
^la'.isava de cortas maldosas,

-\quela altura, as cartas se 
tomaiam um martírio para o jo
vem que esteve a  ponto de ex

plodir e  declarar terminado o 
namoro. Porém, resistiu a  tenta
ção, dando prosseguimemlo as 
sondagens, lendo e confrontan
do manuscritos, ande lhe fosse 
possível. O dilema era o mesmo, 
tcdos os dias.

Certa tarde, o moço tendo 
quo ingressar no correio, nos de 
graus da entrada, encontrou u- 
ma carta, apo.“hou- a  com a  in 
tenção d© entregá-la à  reparti
ção, mas qual não foi sua supre 
sa quando viu o carimbo com os 
dois lábios que não lhe eram as 
tra,nh06.

— "Esta corta é minha e não 
cometo crime algum se fico com 
ela”, disse o jovem.

Em casa, colocando em con 
fronto o STibscrito da carta com os 
manuscritos dos envelopes cole
cionados e em seu poder, desco 
brii’ que toda a  trama era obra 
da sua namorada.

Planejou vingança amorosa, 
fazendo-a posses- pelos trâmites 
que ele havia passado.

Escreveu-lhe cartas dizendo 
que seu namorodo mantinha en 
oontros amorosos com a  Rosinha, 
senhorita que há poucos meses 
residia na cidade. Os encontros 
dava-se na praça do Rosário, às 
vinte horas todas às terços e sex
tas. A carta anônima levava sem 
pre o carimbo de uma rosa no 
envelope.

Entretanto nada de anormal 
acontecia durante as noites que 
sua namorada esteve de seotine 
la.

O jovem, depois, já satisfeito 
com o castigo imposto à  namora 
da, certa noite, esperou-a com u- 
ma rosa, no local do «icontro de 
le com a  Rosinha, dando a  enien 
der que ele havia descoberto o 
segredo. Ela um tanto envergo
nhada pediu desculpas e ele por 
sua vez a  perdoou, pedindo tom 
bém desculpas pelo seu procedi
mento. Coníroterrizarom-se e re
solveram marcar casamento, que 
realizcu-se meses depois.

Hoje casodos, vivem rindo da 
peça que ambos se pregaram, 
nos tempos de solteiros.

ALEXANDRE CHITTO

f

Leneóis Hotel
2 a  feira — VIRADO A PAULISTA
3. a  feira — RODEIO DE CARNE
4. a feira e  sabado — FEIJOADA

Sábado e domingo "RODEIO DE PEZA" 

Enoomendos pelo fone 630026

Rua 7 de Setembro. 934 — Lençóis Paulista 
Prop. Nelson Pogon e n̂l8 0n Pogan

SUPERMERCADO

Santo Expedito
Faça economia, comprando produtos da me
lhor qualidade pelo melhor preço. No Super

mercado Santo Elxpedito você conta a inda 

com um completo açougue servindo todos os 

tipos de comes.

GRANDE DO SUL. 367 — TELEFONE 88

ama
NENHUMA VITÓRIA NO
PROIETO ESPORTE
Teve início resta  eemana a  fase-sub re 

gional do Projeto Esporte — Categoria 'C , 
para jovens de 15 e 16 anos, no qual Ler.- 
çóis participa com basquetebol masculino 
da UME e voleibol masculino e feminino do 
CSEC. Nenhum resultado, entretanto, foi fa
vorável òs nossas representações, pois, o 
basquete perdeu para Bauru (19x63) © Macatu 
ba (27x29), enquanto o volei masculino per 
deu para Pirotininqa e Agudos, © o íemioino 
para Piratininga e Bauru, todos pelo placar 
de 0x2.

O basquete ainda tem dois compromissos 
nesta fase, jogando dia 11 contra Pirajuí e 
no dia 18 frente à equipe de Duortina, nos 
respectivas cidades.

LWART COMEÇA BEM O CAMPEONATO
Jogando cohi notável superioridade con

tra o Clube Morajoora de Tupã, sábado pas 
sado, no CSEC, o basquete mdsculino da 
Lwart impôs uma dilatada vantagem sobre 
os adversários para 94 a  39. O time tupãen- 
se conseguiu manter a  partida equilibrada 
openas nos primeiros minutos, mas depois 
esbarrou na marcação determinada pelo téc 
nico Caetano, e os jogadores locais mesmo 
sem fazer uma grande exibição terminaram o 
primeiro tempo com a  vitória pardal de 58 
a  23.

No segundo tempo, o time voltou prati- 
camanl© todo modificado mas isso não im- 
F>edju que a vantagem fosse aumentada gra 
dativament© olé o final da nortida. logoram 
por Lençóis Paulista: Mourído, Rogério h ' 
do. Celso e  Wilson — depois, Ricardo, Berto, 
Nilson, Mouro, Zezinho Nivaldo e Fernando. 
O prindpal cestinha foi Aldo, com 27 pontos.

VOLEI

Depois do
dada de volei, com a  partida feminina entre 
o CSEC e Jaú, que terminou com a  vitória 
das visitantes por 3x1, pardals d© 3x15, 15x 
11, 15x5 © 15x8. O mal resultado não Üra as 
chances de classificação das meninas de 
Lençóis, já que todas as equipes desta cha
ve estão com duas vitórias e uma derrota ca 
da uma. Neide. Flaviana, Im , Lô e Sula — 
Angela, Sandra. Petty, Paula Suzete e Katia 
foram as jogadoras utilizadas pelo técnico 
Dadá. No jogo de fundo entre as equipes mas 
culinas do CSEC e Tupã, a  -vitória coube ao 
CSEC por 3x1 (15x06 — 15x13 — 07x15 — 15x 
13, resultado que lhe dá boa posição na cias 
siíicação da chave o uma vitória a  mais já 
garantirá a  passagem para a  segunda fase 
Formou a  equipe lencoens© com Cristiono, 
Tadeu, Jonos, Hugo, Gilson © Tony — Dou
glas. Dodá, Fabrício. Márdo Leandro e Re- 
gis.

Hoje, a  partir dos 18 horas, o CSEC rece 
be os equipes de Aroçotuba, comecardo 
pela partida feminina, que abre o retuino da 
primeira fase.

DEFINIDOS OS FINALISTAS DO
"PÉ NO CHAO"

A Cecap conseguiu garantir perra si a  úl 
tima vaga da rodada final do campeonoto 
amador rural 'Pé no chão", ao vencer no 
último dia 4 o EC Bela Vista por 3x2. Segun 
da feira jogarão Borebi x Adamos: na quar 
ta a Cecap enfrenta o perdedor e, n a  s«xta. 
volta a  jogar com a  equipe que sair vence
dora dessa primeira p ^ d a ,

COPA ITAO
Muitos gols foram marcados nas duas 

partidas desta semana: Itau 'B' 10x2 Adamos 
e  Itaú ’A" 6x3 UBG. Terça feira estão previs 
tos os jogos entre L-wart e Escritório Zillo; 
GLL e Adamos. Na quinta GLL e Escritório 
Lençóis; Itaú 'B' e  Ascana.

DR ARON WAJNGAETEN 
Ginecologia — Obstetricia 
Exames preventivo do câncer 
Acupuntura
Convênios com Banco do Brarà •

CXtNSULTÔRIO: R  7 DE SETEMBRO 55f
FONE 630815

ANIVERSARIANTES
Hoje, sábado — Cristiria Pires Ribeiro; 

Sérgio OÜver; Tânia Cristina Ramos Portés; 
Erica Lilian Rodrigues, ülha de Ednalia San 
tona e José de Fátima Rodrigues.

Domingo, Dia 9 — Antonio J. Coneglian; 
Düma Bernardo Zoratini, e^xisa de Milton 
Zaratini; Luiz Fernando, filho de José Rober 
to e Solange Antunes C^apelari; Evand^o 
Francisco da Silva; Adriano Coneglian Ro 
cha, filho de Scõnuel e  Derúse Coneglian Ro 
cha; Valéria Rita Placidelli.

Segunda, dia 10 — Adélia T. Chitto Ro
drigues, esposa de Edgard J, Rodrigues, re 
sidente em São Paulo; Fernando Mullw Ban 
zerto; Patrída Camargo, filha de Maria d© 
Fátima Camargo © Gilberto Camargo,- An- 
derson, ÍÜho d© Dilma Bernardo e Milton 2a 
zoratini; Alexandre Guiottl, filho d© Neuza e 
José Gulotti; José Antonio de S. Borros.

Terça, dia 11 — Maria Eliza Frezzc; Ma 
ria Helena Médola; Polmira Fátima Fernan
des; Ricardo César Toniclo, filho de Vera Lú 
cia Nicoletti e Ademir Tonlolo; C ^los Alber
to Saes; Gabriel M. de Govea: M-yrian Pi
nheiro, filha de Jorge e Ruth Pinhdro.

Ouarta, dia 12 — Lídia Molavassl, espo
sa de VirgQlo Grandi; Antonio Carlos dos 
Santos; Henrique Luiz Paccola; Humberto A. 
Paccola.

Quinta, dia 13 — Elizio.Copooni; Antonio 
'Thomozzi: Irma Rbeiro Leite; Luiza Placca; 
Antonio Toledo; Alioe Romani Ribeiro; Anto 
nio José Doré; Antor*a do Amaral.

Sexta, dia 14 — Pedro Donizete Prondin’ 
Diógenes (Czcclolori,, filho de Lxiiz César e 
Vera Lúcia (^acciolari.

Myrian Pinheiro
CIRURGIA DDinSTA 

CROSP — 2 8 ^

A te n d e i Adultos e Crianças
Rua Floftano Patoilo. 723 »  Fona X ♦IT3

Pastelaria para Todos
Apresenta novidades:

FRANGO A "CHICKEN-IN-
Frito na hora

Aceita-se encomendas pelo fone 631410

Matriz: R. Felipe 
Telefone 631410 
Filial: Av. Brasil 624

356 - Ubiroma

Chapadão
R E S T A U R A N T E

Saíõo amplo e confocitóvel oom ar con- 
dicioncido. atendimento Clame "A"

O melhor rodízio da região 
Play Ground

Rodovia Marechal Bondon Km 308

F U N E R A R IA
GUIDO

OBU NktA A ÍUNCIÁtlA GUOO 
lOOO o atIMONiAL rÚNEfttC. IfKáPKiA i 
SIMfilCrOAOC NOS MOM(KlOS OOiOtOSOS. 
ATCHOC-SS OlACNOôTC: — FONI 63-0024 
UNCÓIS PAUUSYA.



Nosso esporte amador em destaque
O esporte amador em Lençóis Paulista 

vive hoje uma de suas fases mais dinâmicos 
dos últimos anos. Esta certeza não está ape
nas em r.ós, lenccenses. mas sobretudo nos 
órgãos administrativos da á:ea, ligcados ao 
governo do Estado que, reconhecendo o bom 
conceito que a cidade construiu nesse porticu 
lar, a  têm escolhido como sede de importantes 
ev©.''.tos esportivos.

Tudo isso credencia os dirigentes locais a  
pleiteawn sediar competições do porte dos 
Jogulnhos Regionais, já confirmados para os 
dias 21, 22 e 23 de junho, uma realização da 
secretaria de Esporte e Turismo que trará a 
nossa cidade v á r i a s  d e l e g a ç õ e s  
de cidades das re g l õ e s de Bauru, Jaú 
e Lins, com um total superior a  300 altetas in
fantis visitantes. O diretor geral da UME Hil- 
ler Jcôo Capcani. também pretende trazer pa 
ra Lençóis os Jogos Regionais da Zona Cen- 
tro-Oeste em 1986, evo.tto que este ano será 
realizado em Oswoldo Cruz. de 19 a 27 de ju 
Iho.

Mas, nem só de competições oficiais vi 
V© o esporte. Segundo Billy. as atividades co 
ordenadas pela UME mobilizam durante o a 
no mais d© 2.0(K) participantes e isso exige u- 
ma especial dedicação dos dúlgentes e da 
administração municipal, quacto ò implemen 
taçõo dos diversos departamentos.

Entre as pricridcdes já encaminhadas ao 
prefeito ideval Paccola, ele destaca a reforma 
da pista de atletismo, já realizada, ccm ccns 
truçco de guias, vestiário © sala de halteres. 
O local ainda deverá receber iluminação e 
construção d© arquibancadas. Também es
tão nos planos construir quadras para os bair 
ros CECAP e Vila Cruzeiro, além do distrito 
Je  AUredo Guedesr © estádics distritais em vá 
rios pcntos da periferia.

BUly quer os Jogos Regionais aqui
O que justifica plenamente tais investi

mentos — ressalta o diretor da UME —. é a 
representativrdade que Le.nçóis sempre man 
tem nos mais variados acontecimentos cíici- 
aís do Estado. O atletismo, dirigido pelo F^of. 
Fernando de Barros, concluiu recentement© 
sua participação no campeonato Paulista com 
provas no Ginásio do Ibiropuera, na Capital 
e conseguiu algumas marcas de destaque; 
agora participará do Troféu Brasil, inicialmen 
te com os atletas Luis Gustavo e Hélio, veloais 
ta e íundista, respectivomente. O trabalho 
de base, na ícrmação de atletas r.ovos tam
bém vem apresentando bons resultados, o

que ficou ccmprcvado quando, no dia 19 de 
maio. Lençóis obteve todos os primeiros luga 
res por equ:pes na competição amistosa aqui 
realizada entre atletas do mini-minm © mirim, 
diante de adversários das cidades de Maca- 
tuba e Morília.

O arremei..o de bJnone chega a  33 metros
Cerno medida de ince.ntlvo, a  UME de

cidiu que todos cs atletas que alesnearem ín 
dices para cs jeges Abertos terão uma gratl 
ficação mensal, em d.oheiro, e além disso a 
entidade buscará junto a empresas locais o 
adoção desses atletas, d© modo a garantir 
clguma compensação íinorsseira. Billy iníc«’- 
meu que a  Lwart-Lubcificantes, por exemplo. 
)á s© dispôs a adotar a  arremassadora de 
dardo Simone Rodrigues, d© 12 anos, que tem 
conseguido nos treinos marcas de até 2 me
tros superiores ao índice para os Jogos Aber
tos. N®st© caso, a  Lwart admitirá a  atleta como 
funcionária e dará total disponibilidade de 
tempo para que a  mesma se dedique aos trei 
namentos. Esta atitude, os dirigentes espe
ram que sejam repitida por outros empresas.

A Lwart também mantém o basquete
bol, oferecendo aos seus jogadores alojamer. 
to, alimentação, bolso de estudo e ganho 
mensal como monitores da escola do inicia
ção da modalidade. í.isaita em nome do 
CSEC no campeonato estadual da Za divi
são, a  equipe estreiou muito bem vencendo 
com Icrga vanfagem a representação de Tu 
põ, sábado passado.

Com a  contratação do técnico Caetano 
dos Santos Neto, o dirigente Luís Carlos Tre 
centi pensa em realizar uma boa campanha 
©, íuturamente, levar a  equipe à  primeira di 
'risão. A p>art© a Ume investe na formação d© 
jogadores tendo, inclusive, adquirido a tabe 
la própria para a  idade mirim e aberto ins
crições gratuitos a  todas as crianças interes 
sedas, com idade de 8 a  16 anos. Também 
está sendo formada a  equipe feminina, com 
o objetivo de repres€'-~.tar a  cidade em cam- 
P>eonato3 oficiais e  já há empresas interessa 
das em patrocinar a  manutenção do elenco.

O voleibol do CESC é outra força repr© 
sentativa do esporte amadee da cidade. O 
d©p>OTtamento conta com a  direção de Ar- 
changelo Brega © pa1rocí.nlo da Gráfica Len 
çói3, participando atualmente cas catego
rias adulto e Juvenil das camp>eonatos mas 
culino e feminino da 2.a divisão. Disp>õ© d© 
d© micro-ônibus e p>srua para transperte dos 
atletas © o ©íerece treinamentos de iniciação 
para crianças de todas as faixas etárias.

O dclismo tem José Carlos 
Corroa de Lima como técnico-diri 
gente e partiapa da Vm Copa do 
Interior oom 10 elementos inscri
tos, dos quais alguns sôo novatos 
mas que eetão se revelando com 
boas perep>ectivas. A UME adqui
riu reoentement© 4 bicicletas no 
vas, sendo 3 para longo percur
so e 1 F>ora velocidade; mais 50 
pneus e cerca de CrS 2 milhões 
em F>eças d© reposição que aju 
darão a equipe a  tentar o tri-cam 
peonato nos Jogos Regionais do 
próximo mês.

Está em formação a  equipe 
de Natação, cujo dirigente é o pro 
íessor Joaquim Theodoro de Mo
raes, e  com o apoio do C.E. Ma
rimbondo, onde se realizam os te i 
namentos. Com os nadadores se 
lecionados, a  UME estará represen 
tada nos Jogos Regionais, após 
quase uma década de ausência 
das piscinas em competições des 
se nível.

Lençóis já participou com su 
oesso do "Projeto Nadar", coro 
mais de 100 inscritos na primeira 
fase, conseguindo classificar o 
maior número de representantes 
(65). entre as delegações presen
tes.

No tênis, o novo dirigente Dr 
Daltro Santarém, prepara a  equl 
pe que Irá a  Oswaldo Cruz, e par

ticipa atualmente do Copa Itaú. 
que 9© realiza na cidade de Lins. 
Jogadores de todas as idades ee
tão em constante trcdxilbo para 
atingir o melhor indice técmoo 
possível.

Aieva toda essa coordenação 
a  UME realiza o compteonoto ru 
rol "Pé no Chão" que começou 
com 12 equip>es e caminha pa 
ra a  sua deánlção na fase muni- 
cipaL Também está em andamen 
to a  Copa Itaú, com apoio do 
i n s t i t u i ç ã o  í i n a n c e i -  
ra. com nove equipes inscritas 
e  término previsto para 9 de agos 
to, após os dois tixnos de classi
ficação e o fase final.

A promoção de um campeo
nato reunindo equipes vorzeenas 
é outra idéia que está se viabiL 
zando através de uma comissão 
OTgar.izadora que está sendo es 
peciclmente formada. O propósi
to é c4erecer lazer aos portclpan 
tes e  espectadores aos finais de 
semana, e também propiciar a  for 
meçõo de novos craques, divi
do sequência ao trc±>alho de pre- 
F>oração já desenvolvido pelo pa 
dre João Novaes no "Calzi.iho" 
C pensamento de Büly supnr a 
carência de bons Jogadores no 
futuro, em coso de reintegração 
da r^resentaçõo profissional em 
campecr.otos oficiais .

IPrínc í p e

Ouer você quentinho neste inverno. 
Blusas Samira e Pierre Cardin ò vista com 30

F>or cento de desconto 
ou em 8 piagomentas sem juros 

Incrível mesmol
Bua 25 de Jan«ro, 263 — Defronte a Igrefe

Sôo Benedito

PLOccn
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

JL

o  segredo de um bom empreendimento está 
no custo dos materiais odquindos. Ponsso. 
só quem tem o mais variado estoque pode 
oferecer os melhores pceços.
OuMn constrói sabe. E você?

RUA PIEDADE 402. FONE 630420 E 631289 LENÇÓIS PAULISTA

A U T O  M E C A N I C A

I B f l N I L
Consertos de veículos em geroJ

Capocidade absoluta 
Eficiência comprovada

Av. 25 de lonetro. 738 ton* rKti726 Lençòb Pinilhie

A quinzena de ofertas
em estantes.

VENHA CONHECER ESTA FABULOSA OFERTA. NA COMPRA DE SUA ESTANTE
VOCE LEVA GRÁTIS UM TAPETE.


